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Aos dezenove (19) dias do mês de setembro de 2023, às l9h00min, foi realizada a

sessão ordiniiria no Plenário da Câmara Municipal de Simão Dias, sendo lavrada a

ata na mesma data, constando as presenças dos Excelentíssimos Seúores vereadores

e vereadoras, Rogério Almeida Nunes Presidente, Odilon Bispo Alves Vice -

Presidente, Roberval Santana Santos 1o- Secreúrio, Eduardo Ribeiro de Sanlana 2'-

Secretiirio, Alaizi Cardoso Viana, Alfredo Jorge de Santana, Geraldo Macêdo

Oliveira, Irailde de Oliveira §6rrza, Js5{ Claudio de Jesus, Jorgeval Silva Santan4

Jose de Souza Silva Filho, José de Souza e Nelson Mateus dos Santos Filho.

Havendo número legal, o Sr. Presidente declarou aberta a presente sessão, lida fora

aprovada a ata anterior. Em seguida o Presidente, convidou para fazer parte do

recinto os Ilustríssimos Senhores e Senhoras, Dr. Jose Renaldo Prata Sobrinho

Prefeito e Secretário Municipal de Saúde, Jose Railton Souza de Lima - F

demais presente. Logo após, o presidente passou para o pequeno expediente,

usou da palawa o vereador Odilon bispo Alves informando que a comuni

povoado Campo Limpo entrará no período de festas religiosas de 4 a7 de

então solicita ao prefeito Cristiano Viana de Menezes que priorize a manutenção das

estradas vicinais daquela região.Na sequência o vereador Jorgeval Silva Santana

retoma a pauta do piso salarial dos profissionais de enfermagem. E enüÍo faz um

convite verbal ao COREM - Conselho Regional de Enfermagem, que envie um

representante a esta Casa Legislativa para debater sobre a questão. Logo o presidente

Rogerio Almeida Nunes explana sobre a Moção de aplauso de sua autoria em favor

do arquiteto escritor e membro da academia sergipana de letras, ilusÍissimo senhor

Ézio Deda, Revelando que paíicipou da sua posse na academia sergipana de letras,

desejando sucesso e sabedoria nessa nova jomada. Entiio a vereadora Iraílde de

Oliveira Souza diz que teve a honra de ser convidada para o aniversário da

ilustríssima senhora Regina Hora que completou 109 anos de vida com alegria e
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do Núcleo Tecnoambiental, Sara Querzia da Cruz - Secretriria de Planejamento de

Gestão Ambiental, Ângela Santos Siqueira - Secretlria Municipal de Educação, Dr.

Roberto de Carvalho de Carvalho Andrade - Procurador do Municipio, Ilvete Daper

Diretora da Fábrica Dakota, Daniel Leite Medeiro Júnior - Presidente do Rotary

clube, Manoela Santos Silva - Tecnica de Segurança da Fábrica Dakota, Rosimário

Dultra dos Santos - Presidente da COOCAMAR. Em tempo, o presidente saudou aos
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entusiasmo. E segue dizendo que lamenta não poder ter comparecido ao velório da

estimada seúora Darci e tambem da seúora Marinalva, rogando ao Criador que

conforte as famílias das mesmas. Não havendo mais orador inscrito, o Presidente

passou para o expediente, onde foram lidas as matérias existentes na pauta. Foi

apresentado o parecer favorável, pela comissão de Constituição, Justiça, Legislação e

Redação Final, que opina pela regulaÍ traÍnitação constitucional, ao Projeto de Lei no

3112023, de origem do executivo municipal. Projeto de l*i n'- 3412023, de origem

do executivo municipal, que dispõe sobre abertura de Creditos suplementares até o

limite de mais 20 % (vinte por cento) da despesa fixada para o corrente exercício,

respeitando o disposto contido no Artigo 43 da Lei Federal no 4.320, de 17 de

de 1964. Projeto de Lei n"- 3512023, de origem do executivo municipal, que dis

sobre a doação de Bem Imóvel para o municipio e dá outras providências. Prqeto de

Lei n'- 36/2023, de origem do executivo municipal, que dispôe sobre denominação

de Rua- "José da Silva Souza (Sr. Zuza) e dá outras providências.Na sequência o

Presidente passou os Projetos de Leis acima, para as comissões competentes a seguir;

Comissão de Constituição, Justiça, Legislação e Redação Final, que teve como

Presidente, Geraldo Macedo Oliveira, como Relator Eduardo Ribeiro de Santana e

como Membro Nelson Mateus dos Santos Filho.A comissão de Finanças Orçamento

e Fiscalização, teve como Presidente Nelson Mateus dos Santos Filho, como ReJator

Geraldo Macedo Oliveira e como Membro Odilon Bispo Alves e, a Comi de

Obras e Serviços Públicos, que teve como Presidente Jorgeval Silva Santana,

Relator Nelson Mateus dos Santos Filho e como Membro Jose de Souza.

Requerimento n'- 44/2023, de autoria do vereador Jorgeval Silva Santana, a ser

encamiúado ao Excelentíssimo Seúor Rogério Almeida Nunes, Presidente da

Câmara Municipal, solicitando convite ao representante do COREN/SE - Conselho

Regional de Enfermagem de Sergipe, com a finalidade de abordar acerca do Piso

Nacional da Enfermagem.Requerimento no- 4512023, de autoria da vereadora Alaizi

Cardoso Viana, a ser encaminhado ao Excelentissimo Senhor Rogerio Almeida

Nunes, Presidente da Câmara Municipal, solicitando ao Seúor Cristiano Viana

Menezes Prefeito Municipal, informaçôes âcerca da convocação dos aprovados no

último Concurso Público, que ainda não foram convocados dentro das vagas

estabelecidas nos editais.lndicação no- 37612023, de autoria do vereador Geraldo
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Macêdo Oliveira, a ser encaminhada ao Excelentissimo Senhor Cristiano Viana

Menezes Prefeito Municipal, solicitando a pavimentação a paralelepípedo da

Travessa José Tavares dos Santos, situada nas proximidades do Conjunto Centenário.

Indicação n"- 38212023, de autoria do vereador Rogerio Almeida Nunes, a ser

encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Cristiano Viana Menezes Prefeito Municipal

e ao Ilmo- Sr. Andre Matos ValadaÍes Freire, Secretário Municipal de Agricultur4

Inigação e Defesa Civil, solicitando que realize a extensão da rede de abastecimento

de água no Povoado Deserto, partindo da casa de Nequinha até as imediações das

residências de Mariana, Ilda, Selma e Júnior. Indicação n'- 383/2023, de autoria do

vereador Odilon Bispo Alves, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Cristiano

Viana Menezes Prefeito Municipal, solicitando atendimento de saúde através da

Equipe de Saúde da Família - ESF, no Assentamento Maria Bonita, zona Rural deste

município. Indicação n'- 38412023, de autoria do vereador Odilon Bispo Alves, a ser

encaminhada ao Excelentíssimo Seúor Cristiano Viana Menezes Prefeito

Municipal, requerendo a descentralização do setor de marcação de exames

laboratoriais e ultrassons nos Povoados a seguir; Curral dos Bois, Brinquinho,

Salobra, Pau de Leite e Sítio Alto. tndicação n"'385/2023, de autoria do vereador

Alfredo Jorge de Santana, a ser encamiúada ao Excelentíssimo Senhor Cristi

Viana Menezes Prefeito Municipal, solicitando o patrolamenlo, no Pov

Laranjeiras, zona rural deste município, nos seguintes locais: Iniciando de a

residência de Carlinhos de Deco, ate a casa de Osmundo (Divisa com o P

Quilombo). Assim como, fazer reparos na iluminação pública (uocas e colocações de

lâmpadas e braços.Indicação n'- 38612023, de autoria do vereador Alfredo Jorge de

Santana, a ser encamiúada ao Excelentíssimo Senhor Cristiano Viana Menezes

Prefeito Municipal, solicitando a perfuração de um Poço artesiano no Povoado

Laranjeiras, zona rural deste município, em local doado pelo Sr. José de Carvalho

Santos, conhecido como Jose de Vardo.lndicação n"- 38712023, de autoria da

vereadora Alaizi Cardoso Viana, a ser encamiúada ao Excelentissimo Senhor

Cristiano Viana Menezes Prefeito Municipal, solicitando repaÍos na estrutura dâs

caixas d'água que ficam ao lado do Mercado do Povoado Brinquinho, zona rural

deste município.lndicação n"- 38712023, de autoria da vereadora Alaizi Cardoso

Viana, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Cristiano Viana Menezes
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Prefeito Municipal, solicitando reparos na estrutura das caixas d'água que ficam ao

lado do Mercado do Povoado Brinquiúo, zona rural deste município. Indicação no-

38812023, de autoria da vereadora Alaizi Cardoso Viana, a ser encaminhada ao

Excelentíssimo Senhor Cristiano Viana Menezes Prefeito Municipal, solicitando a

reforma ou construção de um novo Posto de Saúde no Povoado Pastinho, zona rural

deste municipio. Indicação n'- 38912023, de autoria do vereador Roberval Santana

Santos, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Seúor Cristiano Viana Menezes

Prefeito Municipal, solicitando a instalação de rede de água encanada para beneficiar

os moradores do Povoado Apertado de Pedras, zona rural deste município. Indi

n'- 39012023, de autoria do vereador Roberval Santana Santos, a ser encaml

Excelentissimo Senhor Cristiano Viana Menezes PÍefeito Municipal, solic

aquisição de Kits de primeiros socoÍros para as escolas da Rede Municipal de

Ensino. Moção de Aplausos, de autoria do vereador Rogério Almeida Nunes,

manifesta publicamente Reconhecimentos ao Ilmo- Sr. Ezio Christian Déda de

Araújo, Professor, Escritor e Arquiteto, em virtude da posse como membro da

Academia Sergipana de Letras, na cadeira no 19 do sodalício, em 13 de setembro ano

em cuÍso. Moção de Congratulação, de autoria do vereador Rogerio Almeida Nunes,

manifesta publicamente Felicitações ao Excelentíssimo Jose Claudio de Jesus, mas

conhecido como Claudiúo da Galinha, pela celebração de sua data natalícia,

de setembro do ano em curso. Moção de Congratulação, de autoria do vere

Allredo Jorge de Santana, manifesta publicamente Felicitações ao Ilm'- Sr. Claudio

dos Santos de Jesus, em comemoração à sua data natalícia, em 19 de setembro do

ano em curso. Moção de Congratulação, de autoria da vereadora Irailde de Oliveira

Souza, manifesta publicamente Felicitações a llm'- SÉ. Regina Neves da Hora, pelos

seus 109 anos de vida, em comemoração a sua data natalicia, em 19 de setembro do

ano em cuÍso. Moção de Congratulação, de autoria do vereador Roberval Santana

Santos, manifesta publicamente condolências e solidariedade à Família e amigos,

pelo falecimento do llmo- Sr. Raimundo de Jesus, conhecido como Raimundo dos

Porcos, ocorrido em 13 de setembro do ano em curso. Não havendo mais materia

para ser lida, o presidente em atendimento ao Requerimento de no- 4012023, de

autoria do vereador Geraldo Macêdo Oliveira" aprovado em sessão plenri,ria no dia 05

de do mês em curso, conüdou o Ilm' Sr. José Railton Souza de Lima - Fundador do
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Núcleo Tecnoambiental, para fazer uso da Tribuna, com o objetivo de explanar

acerca da possibilidade de implantação de uma Indústria para utilização de resíduos

sólidos transformando-os em energia. O senhor Railton então sobe a tribuna e diz

que o processamento de resíduos urbanos é uma necessidade não apenas econômica e

social mais primordialmente de sobrevivência humana. Faz enüio um breve histórico

da sua iomada nessa seaÍa,e evidencia que a empresâ contempla o Selo Verde de

sustentabilidade Chico Mendes alem de prêmio da ONU - Organização das Nações

Unidas. Solicita enüio que seja apresentado um vídeo onde mostra as nuances da

industria revelando que 100% dos dejetos dos lixões podem ser reaproveitadas e a

principal dificuldade encontrada para implantação dessa tecnologia e a falta de

vontade política, sendo que os municípios não teriam custo além dos já existentes

com a coleta e transporte ate os lixões. O presidente deixa a palavra franqueiada, e os

vereadores então, questionam, complementam e enaltecem a as questões

apresentadas pelo orador. Não havendo mais materia para ser lida, o Presidente

passou para o grande expediente, onde usou da Tribuna o vereador; Odilon bispo

Alves explanando sobre o andamento da proposta de mudança do estatuto dos

Servidores Públicos c€letistas e estatutiirios e o reflexo que essa mudança pode

causar. O vereador Jorgeval Silva Santana pede um aparte e diz que é te

esta pauta, requerendo uma melhor apreciação desse parlamento. Ao ret

palawa o orador indaga quando serão convocados os demais servidoÍes do

concurso público. O Presidente Rogério Nunes também solicita um apaÍe e diz q

em reunião foi analisado o estatuto do servidor e não identificou prejúzo para os

servidores e que nâ próxima sexta-feira será novâmente debatido o assunto de forma

minuciosa. Em seguida o Vereador Alfredo Jorge de Santana inicia a sua fala

questionando aos seus pares se coúecem o Povoado Laranjeiras neste município? E

disse que e um povoado esquecido não apenas pela presente gestão, mas também

pelas anteriores. Solicita enüio que sejam exibidas algumas fotos do referido

povoado, evidenciando a necessidade de patolamento nas estradas vicinais. Então

aproveita a pÍesença do Ilm' secretirio de saúde no recinto, Doutor Reinaldo Prata,

para pedir que seja feita a reforma do posto de saúde do povoado Jaqueira. O

vereador Jorgeval pede um aparte e pârabniza o orador pelas matérias elencadas. 0
Vereador Alfredo Jorge retoma a sua fala convidando a população para se
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inscreverem no canal do YouTube da Câmara Municipal de Simão Dias.Na

sequência o vereador Roberval Santana Santos utiliza da Tribuna para explanar sobre

as indicações e moçôes de sua autoria, e agradecer a todos que se comprometeram e

prestigiaÍam o segundo feijão Pet ocorrido no último domingo. Refere-se também as

visitas que Gz acompanhando o ex-govemador Belivaldo Chagas a várias

localidades do município. Então explana sobre a pauta do piso da enfermagem e do

estatuto dos Servidores Públicos, revelando que se aprofundou no assunto e

compreende que e preciso mais reflexões e uma melhor elucidação das duvidas

apresentadas. O Vereador Odilon solicita um apârte e soma-se a essa última questão.

Retomando a fala o orador reflete sobre as questões elencadas pelo Ilmo Sr. Railton

sobre a destinação do lixo do município.Não havendo mais orador inscrito o

Presidente pâssou paÍa ordem do dia, onde o mesmo submete em l'- discussão e

votação, o Projeto de Lei n'- 3112023, de 18 de agosto de 2023, de origem do

executivo municipal, que dispõe sobre a criação de cargos efetivos no quadro de

servidores do município, dií outras providências, houve discussão e, em votação foi

aprovado por unanimidade dos vereadores pÍesentes.Foram submetidos em uma

única discussão e votação os Requerimentos de números 4512023, de autoria dos

vereadores Jorgeval Silva

votação foram aprovado

submetidas em uma única

Santana e Alaizi Cardoso Viana, houve discus e,e

s por unanimidade dos vereadores presentes

discussão e votação as Indicações de números 37ó, 3

383, 384, 385, 386, 387, 388, 389 e 39012023, acima mencionadas, houve discussão

e, em votação foram aprovadas por unanimidade dos vereadores presentes. E, por

último foram acolhidas poÍ todos os Edis, as Moçôes de autoria dos vereadores

acima mencionados.E, não havendo mais nada a tÍataÍ, o Presidente declarou

encerrada a presente sessão. Sala das Sessões da Câmara Municipal de Simão - Dias,

em 19 de setembro de 2023.
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2 - Odilon Bispo Alves Vice-presidente

3 - Roberval Santana Santos

4 - Eduardo Ri de Santana

6 lfredo Jorge de Santana

lo Secretiírio

2' SecreüiLrio

e-Àr-ú{o t'Àan+do &.'Y*-.-"
7- Geraldo Macêdo Oliveira

8- Irailde de Oliveira Souza

9-J Silva Santana

l0 ose Cláudio de Jesus

ll -J de Souza
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12- de Souza

3 -Nelson dos Santos Filho.
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